

「前橋空襲を語り継ぎ、平和資料を収集展示の形の検討会」

第2回会議を開催します

今年（令和2年）は、終戦および前橋空襲から75年目を迎えます。平成24年から、住吉町二丁目自治会が運営し、前橋空襲体験者が自らの力で戦争を語り継いできた「あたご歴史資料館」が令和2年3月に閉館することが決定し、展示資料が前橋市に寄贈されることになりました。

戦争体験者が高齢化し減少する中で、「戦争は体験者が語るというあり方から新たな方法」が求められていることから、昨年11月に「前橋空襲を語り継ぎ、平和資料を収集展示の形の検討会」を設立しました。戦争資料の保存と展示の在り方について、意見交換や論点の整理などの競技を行うため、第2回会議を開催します。

1 日 時 令和2年3月2日（月）午後2時～3時30分

2 場 所 前橋市役所 11階 南会議室

3 内 容 各団体のこれまでの活動内容の紹介
①前橋市に平和資料館設立をめざす会
②あたご歴史資料館
③ぐんまマチダ戦争と平和資料館
（1団体あたり20分程度で紹介）

4 傍 聴 当日午後1時30分より受付開始

本件に関するお問い合わせ先

文化国際課 文化振興係

電 話 直通 / 027-898-6992